

Con gran éxito se llevó a cabo la Fiesta de la Chilenidad en La Ligua

Un éxito total fue la Fonda Oficial en La Ligua. Gran cantidad de personas pudo disfrutar durante los 3 días de Fiestas Patrias en el Recinto Ferial El Rayado. En el día hubo juegos criollos, comidas típicas, locales con artesanía local y entretenimiento infantil gratis.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, valoró el espíritu de la celebración y el ánimo de los asistentes. **“Estamos muy contentos por la cantidad de gente que llegó. Alrededor de 10 mil personas pudieron disfrutar durante los 3 días en el recinto ferial. No hubo ningún desmán. La gente lo pasó bien y disfrutó. Le dimos la oportunidad a todos los grupos locales y emprendedores de tener su local en el lugar. Fue un evento muy lindo, masivo y familiar”.**

Anuncio Patrocinado

Entre los artistas que se presentaron hubo grupos de la zona como La Logia y Tormenta. También exponentes nacionales como Carolina Molina, “La Rancherita”, Grupo Fantasía, Los Pincheiras del Sur de Johnn Rosales y Koky y su Banda Tropical Ranchera.

Los vecinos y vecinas de La Ligua disfrutaron un momento agradable en estas Fiestas Patrias 2024.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?